

La participation de l'A.A.E.S.O.R. au carrefour de l'air

Notre stand était idéalement situé sous le Concorde.

Le samedi 30 mars, encadré par deux belles journées printanières ensoleillées, s'est passé dans le froid et la grisaille. Sur les vingt avions prévus, seulement cinq se sont présentés sur le parking du musée. Il a fallu beaucoup de courage aux passionnés pour les attendre et les photographier tant était glacial le vent du nord.

Pendant les deux jours, Jean-Louis Parera et son épouse, Jean-Claude Dalloz, Gérard Paloque et Jean-Pierre Tron se sont relayés au stand. Le chiffre d'affaires n'est pas formidable, mais c'est l'occasion de se faire connaître des autres associations. La famille Gaglio Callais est venue nous encourager. Merci pour l'équipe de l'édition 2013 et rendez-vous pour 2014 avec le soleil.

Jean-Pierre Tron

